

Yasmina ne pouvait pas chanter depuis des années. Pourtant elle aimait chanter et louer le Seigneur. A chaque fois qu'elle essayait de chanter, elle ressentait la souffrance d'une plaie douloureuse au fond de la gorge. Elle produisait aussi beaucoup de glaire. Son ORL n'avait pas trouvé de solution pour la guérir. Elle est venue à la prière des malades au début du mois de juin dernier. Il y a une parole de connaissance concernant la guérison de cordes vocales d'un chanteur. Yasmina a pensé que cela pouvait être elle, mais elle n'a pas trop osé y croire. Une semaine plus tard, elle a essayé de chanter dans sa paroisse et elle s'est aperçue qu'elle chantait parfaitement sans douleur. Elle n'avait plus non plus de glaire. Elle rend grâce à Dieu.